

Daniel Martín (IC)

Valoració dels resultats.

Para nosotros mala. Creo que el pueblo lo que ha hecho ha sido castigar a la gente que hizo la moción de censura y ha votado por un gobierno fuerte. La gente ha votado a Salvador Illa por el tema de la moción de censura castigando una forma de hacer gobierno.

Valoració de la campanya electoral.

La Roca es un caso especial porque al ser, como dicen los socialistas: 3 pueblos un municipio, los partidos tienen un incremento de los gastos. Pero es que en la Roca, además, con respecto a otras poblaciones el gasto se dispara. La campaña, desde el punto de vista del dinero, siempre muestra un aspecto espeluznante debido a las comidas, fiestas, etc. A nosotros nos gustaría que todos los partidos publicaran sus gastos electorales. En cuanto a la campaña en sí a nivel de dialéctica y de discusión de temas creo que ha habido bastante crispación sobre todo entre CIU y PSC-GIR, Nieto con los socialistas, y el resto hemos estado como espectadores. Ha sido una campaña bastante dura entre lo que es el PSC-GIR contra la gente que representaba la moción de censura en ese momento que era CiU,

aunque con gente nueva, y Nieto.

Què espera de l'equip de govern durant els 4 anys vinents?

Que cumplan lo que han puesto en el programa. Nosotros estaremos ahí, esperando que cumplan lo que han dicho: que desarrollen el presupuesto del 1998, que es un

El pueblo lo que ha hecho ha sido castigar a la gente que hizo la moción de censura

presupuesto importante, muy ambicioso; que añadan las tres o cuatro cosas nuevas que aparecen en el programa con respecto al presupuesto del 98 y si se consigue todo, nuestro aplauso y nuestro apoyo. Ahora, si no lo cumplen ahí estaremos. No nos hemos desactivado, diluido.

Creu que són bones les majories absolutes?

Nunca, ni las mías. Yo siempre digo dos cosas. En primer lugar, la frase de Winston Churchill: "El poder corrompe y el poder absoluto corrompe absolutamente". En segundo lugar, siempre digo que las mayorías absolutas no las quiero ni

en mi casa. Creo que no son buenas porque pueden traer endiosamientos que nadie quiere y desvaiciones. Pueden hacer creer que tienes el poder absoluto, que estás ungido de una gracia divina para hacer y deshacer sin tener en cuenta a nadie.

Què destacaria d'aquestes eleccions?

Lo que me llama mucho la atención aquí en la Roca es el tema del míting-baile, míting-comida. Por otra parte pienso que la gran anécdota de estas elecciones es que hubo un grupo de personas que hizo una moción de censura que hoy todavía no sabemos por qué la presentaron porque no se han presentado a las urnas. Siete personas dieron apoyo a una moción en contra de un gobierno progresista, el primero de este pueblo desde Francesc Mestres y de esos siete, cuatro no se han presentado. Se han dedicado durante el tiempo que va del cinco de febrero hasta a ir aprobando en plenos cuestiones, algunas bastante importantes para el pueblo y otras que se habían negado a votar desde el 29 de mayo de 1998. Para mí esa es la gran anécdota de estas elecciones.

Oscar Vidal (PP)

Valoració dels resultats.

Els resultats han estat un cop de càstig cap a la moció de censura i cap a la gestió de l'últim any en el qual no s'ha fet res a la Roca i les seves rodalies, exceptuant la Torreta. La gent ha fet referència a això amb raó o no. Nosaltres vam apostar cap a una posició en contra de la moció de censura i de la gestió de l'últim any, però tampoc no entenem aquest càstig tan gran perquè ens estem oblidant de tres anys de govern socialista en què queda molt per desitjar. Lògicament hi ha hagut errors en tots els partits i això ha fet que el partit socialista aparentés molt més del que havia fet. En definitiva, els resultats demostren que la gent s'ha volcat en el tema que no era justa la moció

de censura tal i com nosaltres vam manifestar amb la firma conjunta. Crec que en una globalitat total de l'Ajuntament formada per només tres forces sense cap pacte és d'esperar que el senyor Illa compleixi escoltar les forces polítiques que mai hem estat al consistori i que tenim un nombre de vots petit, una gent que ens recolza, etc.

Valoració de la campanya electoral.

Com deia abans, a la campanya hi ha hagut errors per part de tots els partits. Nosaltres sabem que era molt difícil fer un bon paper en aquestes eleccions. Hem estat durant quatre anys inactius i aquesta és una de les primeres circumstàncies del canvi que hi ha hagut al Partit Popular i per les

quals em vaig presentar. Es va intentar arribar a tots els racons possibles per què em coneguéssin la gent del municipi. Penso que eren unes eleccions de 3 partits

Espero que l'equip de govern s'escolti a tothom

únicament però amb CiU molt debilitat. Penso que CiU ni ha lluitat. Ha estat una campanya la Torreta-la Roca.

Què espera de l'equip de govern durant els quatre anys vinents?

Espero que les promeses es compleixin. Se'ns ha promès molt. Espero que l'equip de govern s'escolti